

**10 OCTOBRE 2019**

**RAPPORT CHEF DU CHALET – EXERCICE OCTOBRE 2018-OCTOBRE 2019**

Un an déjà que la fonction de chef du chalet m'habite et voici le moment venu de produire le premier rapport d'activité. Mais avant d'en venir à l'essence même, voici, en guise de préambule, quelques propos qui en disent long sur la portée de cette fonction.

Longtemps, j'ai réfléchi sur la meilleure manière de conduire cette activité qui demande tact & diplomatie afin de ménager les susceptibilités de l'un ou de l'autre dès qu'il s'agit de trancher sur un choix, qui, immanquablement, satisfera un camp au détriment de l'autre.

C'est alors qu'un soir, au beau milieu d'un débat intense que je menai en mon for intérieur, transi de sueur, pris de tressaillements face à l'ampleur d'une tâche que j'avais de prime abord sous-estimée par péché d'orgueil, au plus fort de cette crise disais-je, je vis la lumière et fus saisi d'une inspiration libératoire : fichtre, à quoi bon vouloir innover à tout prix alors que le modèle de gestion précédent a donné des preuves tangibles de son efficacité et permis la réalisation de grands travaux tels que le ravalement de la façade sud ou le remplacement du fourneau. Des tâches dont la complexité logistique renvoie les bâtisseurs de cathédrales de jadis à l'égal de bambins moulant des châteaux de sable fin gorgé d'eau de mer.

Je décidai donc de perpétuer le modèle de gestion que mon prédécesseur fonctionnel avait su si bien reconduire d'année en année. Une gestion discrète, tout en nuance, pétrie de pragmatisme, dont seul le velouté était ressenti par les membres, alors que la main ferrugineuse se terrait à l'affût, prompte à l'intervention !

C'est avec cet esprit que je menai ma première année de cheffariat du chalet, dont le point culminant fut un week-end de travail au succès retentissant. Une preuve, en fallait-il une de plus, que la main invisible dans la conduite des affaires, ce marquage à distance, libère le génie créateur des individus :

Ainsi, la cheminée, épice multifonctionnel du chalet, fut confiée aux soins d'un fier ramoneur, dont le verdict après son intervention fut sans appel : RAS, alles in Ordnung, circulez et à l'année prochaine ! Quel soulagement ! Pendant longtemps, le chalet fut exposé au risque qu'un feu eut pu le réduire en cendres sans qu'aucun dédommagement n'eut été à s'attendre des assurances ! Nous voici désormais conformes avec les termes de la législation du pays hôte.

Parmi les créateurs avant-gardistes à l'inspiration inextinguible, Jean-Daniel Dubois. Il mérite une mention à surligner au feutre phosphorescent pour son initiative d'embellissement, ma foi for réussi, de la salle de séjour, dans la Merci.

Et le week end alors, finalement. Un florilège d'actions menées tambour battant, à qui excellerait le plus dans un esprit de saine concurrence. C'est ce que je constatai à l'occasion d'une visite impromptue le dimanche. Quelle satisfaction ! Des menus travaux à l'exercice innovant d'évacuation en cas d'incendie qui a permis d'identifier des lacunes qui pourraient s'avérer fatales en cas de sinistre. Des mesures sont prises pour remédier à ces carences.

Bien sûr, on ne saurait passer sous silence l'engouement et le talent des nymphes qui ont nourri les bras et les mollets nouveaux d'une chère succulente et réparatrice. Qu'elles furent inspirées ce jour-là, les

divines, d'authentiques arches boutantes - que l'on me passe ce néologisme - sans lesquelles LMG & chalet s'apparentaient à une amicale de joueurs de boules.

Fort de ce succès, me présence pour les années à venir serait des plus discrètes encore afin que chacune et chacun puisse lâcher sans retenue sa propre inspiration créatrice.

Enfin, mes pensées vont à celles et à ceux qui nous ont quittés ces dernières années. Tant ils ont été et ont fait pour l'association, que le meilleur moyen d'honorer leur mémoire est de perpétuer leur engagement afin que LMG et Câclon perpétuent leurs pedigrees : des ensembles intemporels, rassembleurs et points de convergence de courants multigénérationnels.